

| | 1班 | 2班 | 3班 | 4班 | 5班 | 6班 |
|------------|---|--|---|---|--|--|
| 学校統廃合について | <p>○植木を切らないで下さい。 桃園小統合による既存の樹木(楠などの伐採)について、保存を希望。木が育つには年月がかかる。これから温暖化の時代には木の保護が今まで以上に大切。今年のような猛暑がこれから予想され、運動会の熱中症予防の観点からも保存が必要。区の考えには木が育つには、年月が必要という考えが欠けている。隣の民間マンションの緑の保護を要請しているのに区が、工事後新たな木を植えればいいという考えはおかしい。 ○新井交差点近くの喫煙スペース(民有地)</p> | | <p>○学校再編にともない、桜の木、道路の木が切られてしまっている。あとから植樹しても、大きくなるには年月が必要となる。 ○既存の緑を如何に保存するのか。例として、桃園小学校の建て替えに伴って、樹齢90年程の大木を切り倒すとのこと。、緑を保存するし大きくするには膨大な時間がかかる。</p> | <p>学校統廃合について ○伐採は簡単だが現状の大きさになるには長い年月がかかることを考えて欲しい。 ○学校統廃合等で区有地を売却する動きがありますが、最大限区有地として残し、緑化公園として整備することを望みます。 ○統廃合の進む学校の緑の保護保全 ⇒桃園小学校の新校舎建設に伴う。建物のみが優先されているような…</p> | <p>○学校を建て替えたり、公園を整備するときに既存の緑を切ってしまうのが、緑の無駄に感じる。</p> | |
| 平和の森公園・他公園 | <p>○平和の森公園の伐採について、伐採されたのは防火樹林ではないか？→それについて戻すつもりはないのか？ ○オリンピックの補助金がおりるかどうかわからないのに、体育館その他建設の為にすでに1万7千本の樹木を伐採したのはなぜか？(平和の森) ○公園に木が少ないのもう少し植えて欲しい。(小さな子供を連れて家族達に木陰があったらと思う)</p> | <p>○城山公園を整備して欲しい。 ①トイレ ②雑草(「か」の発生)</p> | <p>○とにかく公園の緑がなくて暑い。 ○本五ふれあい公園やパンダ公園などは木陰が少なく、又遊具も少ない。</p> | <p>○みどりを増やさないと人は住めない。 ○緑の基本計画と現実の違いがありすぎる。 ○みどりの温存と近代化↑の融合を目指す。</p> | <p>○本町の緑が少ないと思う。南台いちょう公園は以前、学校の森だったところで、公園になった結果樹木が切られることになったのは残念。他の学校跡地は大丈夫か。</p> | <p>平和の森公園をこうするべき！ ○平和の森公園の整備について、5つの検討案の中に「今のまま」の公園を守る案がない。それぞれの案での樹木の伐採数が示されていない。 ○平和の森公園の第1期工事を進めた職員は樹木を大量に伐採する工事を進めて何とも思わないのか？ ○平和の森公園の第2工区について、草地広場に照明灯を建てないでほしい。(建てない案がない) みどりにも区民参加を！ ○公園の樹木や花木の配置に専門家だけの意見だけでなく住民の意見も。 ○新しくできる公園の花壇づくりに住民参加希望。 ○花と緑の祭典の委員、土いじりが好き→行動で活躍できる場を！</p> |
| 基本計画 | <p>○「みどり率」は実は緑ではない部分まで含まれる問題。 ○区みどりの基本条例5、「緑の量が減少しないよう」それは木を切る口実になる。</p> | <p>○1、基本計画、Hearing意見を取り入れることを希望。</p> | <p>○10年後の目標として満足度65%、現在は何%なのですか。</p> | | <p>○みどりの基本計画を進めるのに、行政だけでなく区民の参加・役割がほしい。</p> | <p>○基本計画におけるみどりの定義がおかしい。 ○地球温暖化対策担当ってなに？</p> |

| | 1班 | 2班 | 3班 | 4班 | 5班 | 6班 |
|-----|---|--|---|---|---|--|
| その他 | <p>○歴史・文化・世代間共通の思い出。木は命。 ○樹木の価値を考え直して。「中野区独自の価値設定」を。 ○区長が変わったのだから根本的に考え直してほしい。 ○「木を切っても新しいものを植えればいい」は違う。 ○都立公園の誘地 →東京都HPより 平成29年4月1日現在都立公園がない23区が、大田区・豊島区・中野区のみ ○地域間の量の格差 ○当該の道は明大中野中学高校の通学路にもなっている。思い切って車両の通行を止めて歩道(歩道公園)とし、今JR敷地斜面に植え直したらどうか。そして開花の頃には、沿線をお花見スポットとして、人々に開放しては。(中央線鉄オタにもこの桜並木は愛され注目されている) ○危険樹木(老木・病木)の認定をされて今年初めに10数本が切られた。(中央線)沿線の保存会の皆さんの話や専門家の助言を聞いて、切った桜の植え直しをしてほしい。 ○神田川の遊歩道のポケットパークの3本の里桜の手入れが悪く、枯れかけている。 ○民有地の緑の減少...前は「中野区の木」に登録するという制度は今も存続しているか？登録すると剪定・伐採ができない。相続で土地の売却もできないと不評。固定資産税・区民税で優遇措置がないと厳しいのでは？ ○東中野駅の桜並木の保存、修復を希望。 ○みどりの交換会を年2回しているが、常設の形でみどりについて交流できる場所をつくってほしい。</p> | <p>○周辺地域(区)も含めて検討すべき！ ○中野の南側は北側に比して緑が少ない？ ○区内の木を切る時に、区民の声を聞いて下さい。 ○家庭菜園のできる場所の提供 ○生き物との共生、ふれあいの為ホテルの里を作って欲しい。 ○防災面から緑を増やして、きれいにする。 ○地区格差(南は緑がない) ○自然とのふれあい。家庭菜園とホテル。 ○土地 小中学校跡地を緑化。 ○生き物の多様性を維持する。</p> | <p>○中野坂上ハーモニースクエアの真中に喫煙スペースがあるがどうか。 ○弥生町6丁目清掃車の車庫を緑化して下さい。 ○民有地(7割)への働きかけは具体的にどのようにしていますか。緑被率の減少に歯止めをかけるの必要だと思います。 ○都の道路の街路樹は中野区では何もできないのでしょうか？ ○集合住宅等の建設計画に敷地内みどり率を考えてみては ○防風林ではないけど中野坂上の強風を防ぐため、緑を植えて欲しい。 ○例年がない暑さの中、街路樹の少なさで逆に(日陰)の重要性を感じました。 ○木は切った後では遅い。夏の暑さの中、木陰は命を守る守り神です。 ○公共地空間の緑を保存することの重要性を考えてほしい。 ○意味なく木の切りすぎ。大きい公園ができるのはいいが木が少なすぎ。記念樹を自分の家の前に植える。 ○地域緑化、緑被率の増加については大賛成です。皆さんの意識が高い事にまず驚きました。 ○既存の緑を如何に保存するのか。 ○中野坂上のビル対策として木を早急に植えて欲しい。 ○緑を整備すると同時に、緑の空間にふさわしい環境を備える必要性あり。 (例)中野坂上ハーモニースクエアは立派な緑があるが、その空間の真ん中に大きな喫煙スペースがあり、池と木を楽しむ保育園児などにとってひどい環境になっている。</p> | <p>個人のお宅 ○道路側に面した敷地の樹木、花などに保全の為の補助を出してほしい？ 質問！ ○東中野(JR)線路沿線の桜並木についてどうなるのですか。 ○みどりが少ないと子育て先進区は困難ではないですか。 中野区への要望 ○幹線道路の街路樹をもっと増やす。 ○遊歩道を造ってほしい。 ○中野区の公園が少ない。 ○緑のある場所も少ない。 ○民有地の緑を残す意味で補助金を。</p> | <p>○緑の質、それは緑とともに生きている様々な生き物のことでもあります。鳥、昆虫はじめ、意外なほど豊かな生き物について共有していくしくみやイベントを作りたいです。 ○大きな木を大切にすべきではないか。 ○緑の問題だけでなく→京王バスの中野富士見町付近の植樹？(佼成会館の跡)、喫煙についても(中野新橋駅前) ○建築前の壁面緑化 ○ブロック塀の代わりに低木を植える策を!! ○みどりは絶対必要。しかし、一般住宅では難しい。是非公園のみどりは減らさないで。</p> | <p>緑は大切！ ○緑は空気の浄化をします。車の排気ガス等で汚れた空気をきれいしてくれます。 ○緑は防火に役立ちます。戦時中、空襲にあった時、樹木が家の焼失を止めた。 具体的な提案 ○生け垣 ○屋上緑化 ○公園をどう増やすか ○中野に盆栽村をつくって欲しい。 そもそもについて意見あり！ ○地球温暖化が問題。ヒートアイランド対策をしっかりすべき。 ○みどり率より緑被率にしないとおかしい。 ○生き物に対して何もしてない。 ○区の各関係者がみどりの大切さについて認識すべき。特に大企業、デベロッパー等。</p> |